



## 市内感染レベルが「5→3」になりました。

8月27日に、長崎県が「まん延防止等重点措置」を受けて、およそ1ヶ月が経ちました。県民一人一人が、感染症対策に取り組んだ成果が表れ、ようやく感染拡大が緩やかになってきました。しかし、まだ「レベル3（市内感染拡大期）」です。全く油断はできません。来月には、5年生の野外活動、前期の終業式、後期の始業式、4年生の長崎市見学、そして運動会が控えています。レベル3を維持するのではなく、さらに下げていけるように、気を引き締めて、感染予防に努めていきましょう。

**<おしらせ>** 上記の文と矛盾するようですが、地域の感染レベルが下がったことによって、学校での対応が次のように変わりますので、お知らせします。ただし、(1)と(2)はこれまでと同じです。

- (1) 児童生徒本人に発熱等の風邪症状がある場合は、登校させない。→ 出席停止
- (2) 「健康観察記録表」で、児童の検温結果及び健康状態を把握する。
- (3) 「同居の家族に風邪症状がみられる場合」については、もしも、その方が2週間以内に県外移動をしていたり、感染を心配されたりした場合は、登校を控えるようにご検討ください。(検討の結果、児童が登校を控えた場合は、出席停止扱いとなります)

ただし、ワクチン接種後の副反応による発熱については、原因が明らかとなっておりますので、子どもを登校させることは可能です。

## 「運動会を成功させよう」～代表委員会が開かれました～

先週の水曜日、3年生以上の各学級の代表と、委員会活動の委員長が参加して、上記議題で話し合いが行われました。話し合いの柱は、①応援活動について ②運動会のスローガンについてです。それぞれの学級であらかじめ考えてきた意見を、代表委員会の場で発表します。運営委員会の児童が、出てきた意見を上手に集約し、最後は、各学級や委員会の代表の賛成多数によって決定するという流れです。



そして、今年度の運動会のスローガンは『最後まで 協力し 楽しもう』に決定しました。運動会まであと1ヶ月です。スローガンのように、楽しい運動会が開かれることを心から願っています。

## 敬老の日のお手紙に、お礼のメッセージが多数届いています

9月20日(月)は、敬老の日でした。黒髪小学校では、この敬老の日に合わせて、毎年、各地区の敬老会へ手紙を書いて渡しています。その子どもたちが書いた手紙に対してたくさんのお礼のメッセージが、手紙や電話、直接(私が見守り活動をしているときに)届けられています。地域の皆さんとの交流がなかなか難しい時に、手紙を通じてつながることができてよかったですと感じました。また、いただいたお手紙の中に、「子どもたちの元気な声や行動は、町を明るく活気づけてくれます。」という1文がありました。子どもたちの力が、こんなにも地域に役立っているんだということも改めて教えていただきました。

「あいさつで地域を明るく元気にしていこう！」と黒髪小学校全体でも今頑張っています。先週から、子どもたちのあいさつの声が明るく大きくなってきましたよ。